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H-.26IJ der Beilagen zu den Stenogrnphischcn Protokollen 
1. ... 

des Nationalrates XVll. GcsctzgebunSsperiode 

A n fra g.e 

der Abgeordneten Regina Heiß 

und Kollegen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Ausbau der B 315 R~schen-Bundesstraße 

Anfang Dezember 1987 ist durch die Medien die Entscheidung für 

den Bau des Venet -Tunnels im Zuge des Ausbaues der Reschen

Bundesstraße bekanntgeword~n. Bis zum vergangenen Jahr war der 

Ausbau der Reschen-Bundesstraße von Landeck bis zum Reschenpaß 

zu einer Schnellstraße als Teilstück der Schnellstraße 

Ulm-Mailand geplant. Die geplante Schnellstraße .. wurde auf grund 

von Protesten der Anrainerbevölkerung zu einer Bund&sstraße 

rückgewidmet. Aufgrutid der in den Medien berichteten grOßzügi

gen Dimensionierun~ des Venet -Tunnels im Zuge des Ausbau~sder. 

Reschen-Bundesstraße besteht in der Bevölkerung der Verdacht, 

daß wieder die Absicht besteht, die Reschen-Bundesstraße zu 
einer Schnellstraße auszubauen und die utsprünglicheWidmung 

als Schnellstraße wiedereinzuführen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

A n f :r a g e 

1. Besteht seitens des ~undesministeriu~s für wirtschaftliche 

Angelegenheiten die Absicht, die Resdhen:Bundesstraß~ 
. . 

wieder, wie ursprünglich vorgesehen, 'zu einer SChnellstraße 

auszubauen? 

/' 
2. Wenn ja, welche Gründe sjnd dafür maßgeblich? 
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